

Mercredi 19 septembre (article de Carlos Soto)

Les athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux ont réalisé de bonnes performances

Dimanche, Balan dans l'Ain marquait la reprise des compétitions pour quelques athlètes et coureurs hors-stade de l'AFA Feyzin-Vénissieux. Un bon moyen de reprendre ses marques et de rompre la routine de la préparation physique.

De bonnes performances de rentrée ont été réalisées par les triple-sauteurs. Ainsi Valentin Videmann (junior) s'est envolé à 13,69 m ; Quentin Boucher (minime à 11,51 m) et Juliette Ndom à 10,42 m. Sur le 10 km, Sylvie Durand l'a emporté chez



■ Les coureurs récompensés ce week-end Photo DR

les féminines en 43'50 et deuxième place chez les hommes en 37'30. ■ Christian Jonin a pris la

Inscriptions à l'AFA Feyzin-Vénissieux

Les inscriptions pour l'athlétisme et la marche nordique continuent en ce mois de septembre à l'AFA Feyzin-Vénissieux : les mardis de 17 h 30 à 19 heures à la salle Ostermeyer (2002-2006), les mercredis de 14 à 16 heures et les lundis de 18 à 20 heures au stade Laurent-Gérin (1996-2001) et à Feyzin tous les

soirs de 18 à 20 heures (toutes catégories). Par ailleurs, le club a lancé deux nouveaux créneaux sur Vénissieux. L'un concerne l'athlétisme pour les enfants nés entre 1996 et 2001 avec un nouvel entraînement de 18 à 20 heures, le lundi soir sur le stade Laurent-Gérin. Le second concerne la marche

nordique avec une sortie hebdomadaire les lundis soir, de 17 heures à 18 h 30 au Parc de Parilly. Des bâtons pourront être prêtés pour la première séance. Dans les deux cas, des essais gratuits sont possibles. Informations AFA Feyzin-Vénissieux (athlétisme et marche nordique) : 04 78 70 81 08 ou <http://afafeyzin.free.fr>